

San Gabriel, septiembre 23 de 2013

Registro Civil promueve inscripción oportuna en el cantón Montúfar

Del 18 al 20 de septiembre la jefatura cantonal de Montúfar, en la provincia del Carchi, visitó las comunidades de Canchaguano, Monte Verde, El Chamizo, Piartal, La Delicia, y las parroquias de Cristobal Colón y Chitán de Navarretes, a fin de dar a conocer a estudiantes y padres de familia la importancia de la inscripción oportuna.

La iniciativa a cargo del Jefe Cantonal de Montúfar, Hernán Ceróny, se realizó en escuelas, centros y subcentros de salud. Con esta oportunidad también se explicó a los ciudadanos la importancia de renovar el documento de identidad, pues el actual posee 16 niveles de seguridad y garantiza un documento confiable para el usuario.

El funcionario manifestó que esta es una actividad previa a la realización de brigadas de cedulación y que de acuerdo a un cronograma visitarán cada una de las comunidades y parroquias.



Comunicación social @registrocivilec